
 

Panorama del libro de Amos 

 

Que significa el nombre de Amos, Amos simplemente es la contracción del nombre de 
“amasias” que significa el señor lleva o el señor sostiene ese es el significado del nombre de 
Amos y vamos a comenzar con la profecía de Amos con un texto muy conocido sobre todo 
en el nuevo testamento, es un texto que se cita en el libro de los hechos en el capítulo 15 que 
se menciona en el contexto de los gentiles que estaban viviendo la fe de los apóstoles y que 
estaban viniendo a la fe, y dice, en los hechos que subieron algunos creyentes, había unos 
creyentes de Judea que eran celosos por la ley, eran observantes de la ley de Moisés, y dice 
que estaban presionando a los gentiles que se estaban acercando para que se convirtieran al 
judaísmo, para que guardaran toda la ley y todas las ordenanzas para que se circuncidaran 
todo lo que tiene que ver con una conversión oficial al judaísmo de aquella época, hubo una 
controversia que no sabían qué hacer al respecto y se tiene una reunión de los apóstoles para 
determinar que van hacer con los gentiles que se estaban acercando a Dios y que estaban 
creyendo en Yesuha el mesías de Israel, que iban hacer con ellos, era necesario establecer 
unas normas para tenerse que convertir al judaísmo. 

Se toma una decisión en este concilio de los apóstoles que se llama “el concilio de Jerusalén” 
en el cual se decide no poner estorbo, no poner tropiezo a los gentiles que se estaban 
acercando y darles cuatro leyes que tenían que obedecer; el argumento que se pone para 
hacerlo de esta manera es esta profecía de Amos capítulo nueve verso 11 a 15 que vamos a 
leer dice, 

Amó 9:11  En aquel día levantaré el tabernáculo caído de David, repararé sus 
brechas, levantaré sus ruinas, y lo reedificaré como en tiempo pasado,  

Amó 9:12  para que tomen posesión del remanente de Edom y de todas las 
naciones donde se invoca mi nombre --declara el Señor, que hace esto.  

Amó 9:13  He aquí, vienen días--declara el Señor-- cuando el arador alcanzará 
al segador, y el que pisa la uva al que siembra la semilla; cuando destilarán 
vino dulce los montes, y todas las colinas se derretirán.  

Amó 9:14  Restauraré el bienestar de mi pueblo Israel, y ellos reedificarán las 
ciudades asoladas y habitarán en ellas; también plantarán viñas y beberán 
su vino, y cultivarán huertos y comerán sus frutos.  

Amó 9:15  Los plantaré en su tierra, y no serán arrancados jamás de la tierra 
que les he dado --dice el Señor tu Dios. 

Aquí vemos que es la profecía que cita Jacobo o Jacob en el capítulo 15 hechos, y utiliza este 
texto para justificar la decisión que ellos toman de aceptar de ningún tipo de obstáculo a los 
gentiles que se estaban acercando a la fe. 

Para comenzar e inspirarnos para el día que se restaure el tabernáculo caído de David sea 
reedificado, será restauradas las 12 tribus para que estén reunidas, una vez más en el libro 
de apocalipsis, para poder anticipar ese momento cuando la presencia divina una vez más 
entre a Jerusalén cuando se descubra una vez más el arca del pacto, cuando las 12 tribus 
unidas que provienen de todas las naciones estén adorando al rey de Reyes y señor de 
señores ahí en Jerusalén. 

Qué momento tan glorioso será aquel cuando entre una vez más la presencia divina a la 
ciudad de Jerusalén cuando entre el descendiente de David a reinar sobre Jerusalén sobre 
las 12 tribus y sobre todo el mundo entero, y cuando entremos a la época del milenio, todos 
anhelamos ese momento y de eso se tratar la profecía de Amos, del momento de la 
restauración del tabernáculo caído de David que ha de ser restaurado. 



Hay una pregunta sobre hechos 15 y vamos a ver un diagnóstico de la capacidad de cada uno 
de nosotros con respecto a esta pregunta ¿por qué en el concilio llamado de Jerusalén se 
utiliza como fundamento para no poner tropiezo a los gentiles que estaban viniendo a la fe 
según el pasaje anterior de Amos nueve? En este capítulo habla claramente de la casa de 
Israel, es decir de las 10 tribus del norte que están en el exilio ¿por qué se menciona ese 
pasaje de Amos que tiene que ver con Israel, por qué se le aplica este pasaje a las naciones 
gentiles? La respuesta la veremos al final de este panorama de Amos; esto es para que 
vayamos rumiando la palabra del señor para poder entender mucho mejor hechos 15. 

Éste es un texto clásico que se utiliza por el cristianismo para decir que no se cumpla o se 
practique la ley de Moisés el que se menciona este capítulo como el argumento para que los 
gentiles no tengan que guardar la ley de Moisés y termina con que los gentiles guarden estas 
cuatro leyes entonces ya no es necesario que guarden la ley de Moisés, ellos se glorian en que 
nada más tiene que guardar estas cuatro leyes y ya está, pero si leemos todo el contexto 
veremos como la idea es que esas cuatro leyes sean el principio para guardar toda la ley, está 
sacado de contexto y entonces hay una confusión pero vamos a ver en esta profecía de Amos 
que nos va a ampliar muchísimo más la visión y el entendimiento de hechos 15, lo vamos a 
entender muchísimo mejor. 

Porque tenemos que entender, y vamos a entender que los gentiles son los descendientes de 
las 10 tribus del norte que fueron asimiladas por las naciones y por eso tienen un gran interés 
en escuchar la palabra. Como dijo Nuestro Señor Yesuha las ovejas que oyen mi voz me 
siguen porque reconocen mi voz ¿esto qué significa? Que si tu hoy estás escuchando o 
leyendo esto es porque has escuchado la voz de aquel que nos llamó para vida eterna, quiere 
decir que eres posiblemente una de esas ovejas perdidas; Nuestro Señor Yesuha dijo, que 
había venido a recoger a las ovejas perdidas de la casa de Israel ¡gózate de este día si estas 
escuchando su palabra! 

¿Quien escribió este libro?: escribió el profeta el cual lleva su nombre, el profeta Amos. 

¿De qué trata?: trata acerca de profecía. 

¿Dónde se llevó a cabo? En la casa de Israel a las 10 tribus del norte, a pesar de que Amos 
era un profeta, era de Tecoa que está a unos 10 km al sur de Belén, a pesar que él vivía en 
Judea él fue enviado a las tribus del norte. 

¿Cuando? Entre el 770 y el 755 antes del mesías. 

¿Por qué? Se escribió para advertir a Israel de su siembra y cosecha, juicio y redención. 

Son 9 capítulos: 

los capítulos del 1 al 3: nos habla de juicio de naciones vecinas y de Israel, el juicio a siete 
naciones, incluidas dentro de estas siete naciones a Israel tanto como Judá; estos capítulos 
nos anticipan lo que Dios iba a traer sobre estas naciones. 

Capítulos del 3 al 8: se enfoca más en el juicio a la casa de Israel, de las 10 tribus del norte. 

El capítulo nueve: el desenlace y la restauración del tabernáculo caído de David, este capítulo 
cierra con una promesa con una esperanza de restauración de la casa de Israel.  

vamos a ver algunos antecedentes de la profecía de Amos, a diferencia de contexto de la 
época de Joel en las plagas que se mencionan allí, estaban arrasando con la economía de 
Israel: en la época del profeta Amos la economía era floreciente casi al nivel de la época de 
Salomón, es decir que era una época de mucha abundancia que los utilizó primero en la 
época de Joel utilizó el método de castigo de la disciplina de juzgarles de por medio de la 
economía después utilizó ese método del castigo para ver si se arrepentían pero no funciono. 
El método de castigar a la nación no se humillaron no se arrepintieron, y ahora en la poca 
de Amos ahora cambia la estrategia, bueno pues ahora los voy a bendecir, ahora los voy a 
prosperar a ver si así se arrepienten, a ver si así les remuerde la conciencia “les voy a dar una 
bofetada de guante blanco” a veces, Dios actúa así, puede utilizar varias estrategias para 



hacer que nos arrepintamos, a veces nos manda juicios, nos manda circunstancias adversas 
para ver si así reflexionamos en lo que estamos haciendo para ver si de alguna manera llama 
nuestra atención. Lamentablemente muchas veces no funciona esta estrategia divina y en 
otras ocasiones utiliza otra estrategia que es de bendecirnos de prosperarnos, nos manda 
lluvias de abundancia eso lo hacen también para ver su benignidad que nos guía al 
arrepentimiento. 

En la carta a los romanos capítulo dos, toda esta benignidad, toda esa bondad, toda esta 
abundancia tiene el propósito de tocarnos el corazón, tiene el propósito de que hagamos 
reflexión en nuestro corazón si realmente estamos siendo agradecidos de lo que Dios nos 
está dando, y esto es lo que está haciendo en esta época, estaba diciéndoles, estaba dándoles 
una prosperidad a las tribus del norte sobrenatural. Estaban incluso a la altura de la época 
de Salomón, había lluvias, había mucha vegetación, había muchas cosechas era una época 
dorada para las tribus de Israel, la capital Samaria era totalmente enriquecida, entonces 
había mucha, mucha abundancia. Esta abundancia en lugar de ser un instrumento para que 
se arrepintieran para que les remordiera la conciencia de lo que estaban haciendo: ¡al 
contrario! Empezaron a creer que debido a que tenían tanta bendición que la razón por la 
que tenían tanta abundancia y prosperidad era porque estaban haciendo las cosas bien 
delante de Dios; porque Dios los estaba bendiciendo y estaba contento con ellos. 

Muchas veces puede sucedernos eso pensar que estamos haciendo las cosas bien cuando 
realmente nuestro interior sabemos que estamos pecando porque aunque en nuestra mente 
nos creamos a nosotros mismos que estamos haciendo la voluntad de Dios no es cierto; la 
inclinación al mal nos está engañando, está diciendo que no nos preocupemos que todo está 
bien, pero si somos sinceros nosotros sabemos que no estamos bien porque tenemos que 
examinarnos día a día para ver dónde estamos siendo vulnerables y corregir nuestras 
deficiencias de santidad delante de aquel que es el dueño de todas las cosas, el eterno. 

No caigamos en el mismo error que cayó las 10 tribus de Israel. 

Amos era humilde pastor y recolector de higos en una época de abundancia de todas las 
tribus del norte, es algo muy interesante como Dios llama a un humilde pastor; los pastores 
eran los de más bajo nivel socioeconómico, y vemos cómo Dios utiliza a este humilde pastor 
y recolector de higos de Tecoa al sur de Belén el territorio de Judá; fue enviado a profetizar 
a las sofisticadas intelectuales y enriquecidas tribus del norte. Es según eso, es que algunos 
comentaristas dicen que su mensaje fue como de un periodo de una semana, no duro mucho, 
no fue muy aceptado el mensaje de Amos. Cuando las tribus vieron a un humilde pastor que 
venía a profetizarles de parte del Dios del todopoderoso, dijeron dónde viene este hablarnos 
de lo que nos va a acontecer cuando estamos increíblemente bien, prósperos. 

En una ocasión Amasías le dice a qué vienes aquí a exhortarnos de nuestros pecados por qué 
no te vas a Judá y lo haces allí y nos dejas tranquilos. Es impactante la manera que el 
profetiza, su estilo para transmitir su mensaje es sobre ilustraciones de su oficio, el por no 
tener mucha preparación, por no tener un título académico el utiliza ejemplos sencillos, él 
como agricultor, como ganadero, como pastor de ovejas utiliza ejemplos de lo que él hacía 
para provocar al arrepentimiento a Israel. Esto nos da una lección de que no tenemos que 
convertirnos en algo que no somos para ser usados por Dios, aquí vemos un ejemplo como 
este hombre utilizaba su mismo oficio para enseñar; y Dios hizo de este humilde pastor para 
exhortar a los ricos e intelectuales de su época. También lo puede hacer contigo aunque tú 
no tengas ni la primaria terminada, así que no te preocupes por utilizar palabras muy 
sofisticadas, o por convertirte en alguien que no eres, cuando tengas que hablar con gente 
preparada, con gente intelectual, no es necesario simplemente se tú mismo habla en base a 
tu propia experiencia y eso es algo que Dios puede utilizar. 

Otra característica de su estilo es que exhorta con mucho tacto y compasión, al final anuncia 
redención y esperanza; su propio carácter como pastor, su propio contexto lo hace ser un 
hombre que habla con mucho tacto, con mucho cuidado y con mucha compasión, es una 
profecía muy hermosa, las palabras de esta profecía y el estilo literario. 



Vamos a entrar al bosquejo del libro de la profecía. 

Juicio de las naciones vecinas: anuncia juicio a siete naciones siendo la séptima Israel 
mismo, vamos a ver algunos versículos en resumen de importancia de cada uno de los 
capítulos y vamos a entrar al capítulo uno dice así. 

Amó 1:3  Así dice el Señor: Por tres transgresiones de Damasco, y por cuatro, 
no revocaré su castigo, porque trillaron a Galaad con trillos de hierro.  

Aquí le está hablando a la capital del país de Siria, damasco, que sigue siendo la capital en 
este momento. Éstos tres pecados no se menciona pero tiene que ver generalmente con 
idolatría, con violencia, y con indiferencia ante la inmoralidad que justamente son los tres 
pecados que vivimos en nuestra época, es interesante que damasco capital de Siria a un hasta 
nuestros días es trillar o tratar de quebrantar. Galaad es la actual región de Galilea, al norte, 
a las alturas del Golán y Dios juzga a esta nación o emite un juicio sobre Siria que dice que 
ha trillado a ésta región del norte de Galilea con trillos de hierro, con instrumentos de hierro 
de la misma manera aún hasta la fecha ha tratado de hacer lo mismo durante la guerra de 
Yom Kipur por ejemplo, en 1973 metieron más tanques de hierro a la región de Galaad que 
todos los tanques que se usaron en la segunda guerra mundial ¡esto es algo increíble! Lo más 
interesante de esto es que, con tan solo un par de tanques Israel fue capaz de detener esta 
invasión de Siria en 1973 durante la guerra de Yom Kipur fue impresionante como un par de 
tanques, en especial un tanque que el conductor de este tanque estuvo fingiendo las voces 
por la radio haciéndoles creer que eran muchísimos. Fue una sorpresa de ser atacados en 
Yom Kipur es el día de la expiación del pecado es una fiesta muy importante para Israel y 
también para nosotros, porque es para reflexionar donde hayamos pecado y pedir perdón 
aquel que perdona nuestros pecados que es nuestro señor Yesuha. 

Aquí justamente anuncia el juicio sobre Siria el señor por esta crueldad, por el deseo de 
trillar la región de Galaad con trillos de hierro, y aquí vamos a ver el juicio que Dios 
determina para Siria. 

Amó 1:4  Por eso enviaré fuego sobre la casa de Hazael, y consumirá los 
palacios de Ben-adad. 

Amó 1:5  También romperé el cerrojo de Damasco, extirparé al morador del 
valle de Avén y al que empuña el cetro de Bet-edén, y el pueblo de Aram será 
desterrado a Kir --dice el Señor. 

En el versículo seis continúa diciendo. 

Amó 1:6  Así dice el Señor: Por tres transgresiones de Gaza, y por cuatro, no 
revocaré su castigo, por haber deportado a todo un pueblo para entregarlo  a 
Edom.  

Edom son los ancestros de Roma, Edom representa a Esaú, representa a la descendencia de 
Esaú del hermano gemelo de Jacob que siempre estuvieron en enemistad con Jacob que 
trato de matarlo y a pesar de que pasaron los años aún hay resentimientos, siempre los 
descendientes de Edom estuvieron en guerra con los descendientes de Jacob: después de los 
descendientes de Edom formaron las tribus romanas, el imperio romano se formó de los 
descendientes de Edom, y dice aquí que Dios va a juzgar a Gaza por llevar cautivo a todo un 
pueblo para entregarlo a esto, es una referencia siempre ha Gaza que son los filisteos se 
unieron con los descendientes de Edom hasta la época de Roma se unieron con ellos para 
entregar a los judíos. 

Amó 1:7  Enviaré, pues, fuego sobre la muralla de Gaza, y consumirá sus 
palacios.  

Amó 1:8  También extirparé al morador de Asdod, y al que empuña el cetro de 
Ascalón; desataré mi poder sobre Ecrón, y el remanente de los filisteos 
perecerá --dice el Señor DIOS. 



Los palestinos son llamados así, históricamente por los romanos que le cambiaron el nombre 
a la tierra de Israel por Filistina a Palestina como humillación hacia los judíos para honrar a 
sus enemigos filisteos, todavía actualmente ese territorio de Gaza está ocupado por los 
palestinos: el nombre palestino o el nombre de Palestina que se le dio a esta tierra a pesar 
que su nombre histórico, su nombre bíblico es la tierra de Israel, fue dado por los romanos 
cuando le derrotaron a Judá en la guerra del año 70 y posteriormente en las guerras del 135 
después del mesías; como una manera de vengarse, como una manera de humillar a la 
nación judía le pusieron el nombre de Palestina con el propósito de honrar a los antiguos 
archienemigos de Israel los filisteos, por eso le pusieron Palestina a este territorio y es 
increíble que todavía en la actualidad en la mayoría de las biblias cristianas aparece en los 
mapas que tienen las biblias en español, tienen este territorio anunciado como Palestina; es 
increíble que aún en las biblias todavía este dándosele honor a los antiguos enemigos de 
Israel, “y se le pone Palestina” a pesar de que el nombre bíblico es Israel. 

Aquí el juicio que va a venir sobre los moradores de Gaza y también aquí anunciar el capítulo 
uno de los juicios para tiro, Edom, Amón, Moab 

tiro: es juzgado por haberse olvidado del pacto que hicieron en la época de David, los 
habitantes de tiro, la escritura nos recuerda que el rey de tiro hizo un pacto con David y ya 
para la época de Amos ya se habían olvidado de este pacto se habían hecho enemigos de los 
israelitas y es por esa razón que Dios les va a juzgar; por haber olvidado el pacto que hicieron 
en la época de David, y después se anuncia el juicio sobre Edom porque persiguió a espada 
a su hermano y dice, que Dios no tuvo afecto natural, es decir se olvidó que Jacob que era su 
hermano, se olvidó de las descendencia de Jacob, eran parientes cercanos, perpetuamente a 
guardado rencor, es muy interesante este juicio para Edom ya que si consideramos que 
Roma son los descendientes de Edom, vamos a ver que se dice acerca de Edom, dice que le 
ha robado siempre, ¿quién le ha robado la herencia espiritual de Israel, que pueblo me ha 
robado la herencia espiritual a la descendencia de Abraham? El imperio romano y todo lo 
que desciende de Roma, hay una religión muy famosa de hecho la religión más famosa que 
tiene el título de romana y es justamente lo que ha hecho, ha robado la herencia espiritual 
de los hijos de Abraham, de Isaac y Jacob y perpetuamente a guardado rencor. 

El juicio sobre Amón es por avaricia territorial por ganar más territorio, dice que abrieron 
vientres de mujeres embarazadas, esto aún en la actualidad puede sonar muy cruel, y a ese 
grado de crueldad llegaron estos ejércitos cuando conquistaron  y trataban de obtener mayor 
territorio, entraban a las ciudades tomaban las mujeres embarazadas y las traspasará por el 
vientre, les arrancaban el fruto de su vientre, era algo increíblemente cruel, nos podríamos 
preguntar como llegaban a este grado de crueldad y qué nivel de incivilización. A pesar de 
que vivimos en una época de la máxima civilización de la humanidad es exactamente lo 
mismo que se está practicando actualmente, por la avaricia por cuestiones materiales, por 
cuestiones de bienestar, posiciones de que la gente teme su economía se afecte pues deciden 
abrir el vientre de mujeres, deciden abrir mujeres embarazadas sacarles el fruto del vientre 
y esto es una referencia sin duda “al aborto” aún se está dando hasta esta época, cada día 
que pasa va aumentando. 

El juicio para Moab es: por falta de respeto a los muertos a quemar huesos, hay juicio 
para lo que hicieron los moabitas a fin de humillar enemigos era que profanaban sus tumbas, 
tomaban los huesos de las tumbas de los pueblos enemigos y las quemaban, las incineraban: 
aunque esto es un pecado que se hace exactamente igual a través de la cremación, aunque 
no está hablando específicamente de la cremación que se hace actualmente, cada vez que se 
menciona algo relacionado con la cremación, con el quemar huesos; es algo que hacían en 
aquella época para humillar a sus enemigos era quemando las tumbas, era una manera de 
humillarles y faltarles al respecto y Dios juzga esa maldad. 

Tenemos que hacernos una pregunta ¿si Dios a estos pueblos los juzga por quemar los 
huesos de los muertos, quien dice que no serán juzgados todos aquellos que incineran a sus 
familiares? Deberíamos meditar sobre este asunto porque está muy de moda actualmente 
incinerar a la gente ¿no estaremos cometiendo un pecado por ello? 



La Escritura cuando habla acerca de la manera que se debe sepultarse, se debe dar sepultura 
a alguien es con el texto: en el libro de Génesis que habla, que polvo somos y al polvo hemos 
de volver, es por eso la forma más correcta de hacerlo bíblicamente hablando, la manera 
judía, de acuerdo a la ley judía que se establece para alguien, para rendirle honor a un cuerpo 
que fue depositario del espíritu de Dios. Nuestros cuerpos son los templos del espíritu de 
Dios y la manera de rendirle honor a un cuerpo que fue depositario de la imagen de Dios, de 
la presencia divina (hay una definición que me encanta que dice que Dios nos dio una pizca 
de su espíritu para que morada en nosotros) sepultándolo, enterrándolo en tierra; volviendo 
al polvo porque polvo somos y al polvo tenemos que volver. La cremación no es una práctica 
hebrea para darle honor a los cuerpos. Esto es un juicio que se menciona aquí que vendría a 
Moab. 

En el capítulo dos empieza con los juicios hacia Galaad y hacia Israel. 

Amó 2:4  Así dice el Señor: Por tres transgresiones de Judá, y por cuatro, no 
revocaré su castigo, porque desecharon la ley del Señor y no guardaron sus 
estatutos; también les han hecho errar sus mentiras, tras las cuales 
anduvieron sus padres.  

Amó 2:5  Enviaré, pues, fuego sobre Judá, y consumirá los palacios de 
Jerusalén. 

Éste versículo es muy interesante, va a castigar el señor por tres transgresiones a Judá 
porque desecharon la ley del señor ésa es la razón por que Dios iba juzgar a la tribu de Judá 
y el juicio sobre Judá, Amos es el profeta que más menciona la palabra fuego y aquí habla de 
que Dios iba a enviar fuego sobre Judá y consumirá los palacios de Yerushalayim aquí se 
acusa al pueblo judío de desechar la ley de Dios, lo cual concuerda con lo que dijo el profeta 
Isaías y por Yeshúa mismo cuando habla de las diferentes religiones, Judá había hecho que 
el pueblo se llenara de tradiciones, había hecho tantas tradición naciones que esto llega hasta 
nuestros días, que por guardar las tradiciones habían invalidado la palabra de Dios, había 
invalidado la ley de Dios, ahí están los líderes del judaísmo, algunos de los líderes del 
judaísmo de aquella época, acusando a los discípulos de Yeshúa que no guardaban la 
tradición, que no hacían ciertos lavamientos de manos, ciertos rituales, que se llevan a cabo 
en la religión judía estaban acusando a los discípulos de Yeshúa de este tipo de tradiciones. 

Yeshúa les contesta y ustedes porque invalidado la ley de Dios por sus tradiciones, por 
establecer sus tradiciones han invalidado la ley de Dios y les habla de algunos ejemplos 
donde habían puesto su tradición por encima de la ley de Dios; menciona la profecía de 
Isaías capítulo 29 verso 13 bien habló de ustedes Isaías cuando dijo este pueblo se acerca a 
mí con su boca y con sus labios me honra pero su corazón está lejos y su temor de mí nada 
más es un mandamiento de hombres que les ha sido enseñado, la consecuencia de mentir 
con respecto a la ley de Dios, y mentir con respecto a la ley de Dios es quitarle a la ley de 
Dios, disminuir la ley de Dios, o también es aumentarle a la ley de Dios, aumentar 
mandamientos, es decir, decir que Dios mandó algo que Dios no mandó, uno de los ejemplos 
es el encendido de velas; es una bonita tradición, es bonita no vamos a discutir eso, cada 
inicio de Shabat se encienden las velas, es una costumbre bonita, una cosa es encender velas 
por cuestiones tradicionales, por cultura, porque te gusta como se ve tu casa, con velitas, 
iluminada, esto es bonito como tradición cultural, y muy diferente es que tú lo impongas 
como eso lo ordenó Dios; es justamente la “beraja” es la oración que se hace al encender las 
velas se dice, bendito eres tú señor Dios nuestro rey del universo que no santificas con tus 
mandamientos y que nos ha ordenado encender las velas del Shabbat; eso de que él nos ha 
ordenado encender las velas del Shabbat, la razón por la que se hace ésa bendición es porque 
fueron los rabinos los que ordenaron encender las velas del Shabbat; cómo se enseña el 
judaísmo que dicen los rabinos es lo que ha enseñado Dios pues automáticamente se afirma 
que una ordenanza rabínica es una ordenanza divina ¡eso no es cierto ni correcto decir que 
la escritura dice eso! La consecuencia de mentir acerca de la ley de Dios será fuego; lo cual 
se cumplió literalmente y también espiritualmente, ahora veremos porque. 



En la época de nabab y Abiú los hijos de Aarón se quemaron ¿por qué se quemaron? Fueron 
quemados por ofrecer fuego extraño, tratar de ofrecer un culto a Dios que no había sido 
ordenado por el: Dios estableció un culto, Dios estableció la manera de adorarle, Dios 
estableció leyes muy precisas, muy exactas en la ley de Moisés, nabab y Abiú los hijos de 
Aarón en un momento de mucho entusiasmo en Israel pusieron de su cosecha, quisieron 
hacer algo de su cosecha le aumentaron a la ley trataron de hacer un servicio no permitido 
por Dios e inmediatamente salió fuego del cielo y los consumió. Esto lo que sucederá con 
todos aquellos que tratan de ofrecer un sacrificio que él no ordeno se quemarán en su 
devoción por desechar la ley de Dios. Es tristemente lo que ha sucedido históricamente y lo 
que está sucediendo en Judá en el pueblo judío, la mayoría de los judíos están quemados 
espiritualmente hablando por tantas añadiduras, y por tantas mentiras que se han fabricado 
a lo largo de los siglos con respecto a la ley, respecto a la Torá que Dios entregó a Moisés “la 
Torá escrita”. 

Si le preguntas a un judío no observante, que son la mayoría, que son el 90% de los judíos 
en el mundo que no son observantes, que no guardan la ley conforme a los rabinos dicen, si 
les preguntas ¿por qué? Porque no guardan la ley de la ley oral y toda la ley rabínica y si les 
preguntas por qué no lo hacen, la mayoría te va a contestar porque es un yugo muy pesado, 
es muy pesado, y muy difícil; hay muchos de ellos que lo intentaron por un tiempo que la 
religión aquí en Israel y que ahora ya no lo es, cada vez hay más gente que se está haciendo 
secular; la razón es porque se quemaron fue demasiado desgastante, fue demasiado pesado 
el mantener tantas ordenanzas, tantas prescripciones rabínicas que llegó el momento que la 
Torá no era algo que producía vida sino que producía desastre, y al final terminó por tirar 
todo y se vuelven a apostatar de la fe. 

Hay otro pasaje impresionante en romanos capítulo 11 versículo ocho al 10 que simplemente 
es una cita a un salmo de David en el que está escrito que Dios les dio espíritu de estupor y 
éste salmo tiene que ver con Judá “y Dios le dio espíritu de estupor” hizo que se 
endurecieron, que no entendieran, espíritu de insensibilidad, ojos con que no vean y oídos 
con que no oigan hasta el día de hoy escribió David. David dijo su convite es  convertirá en 
trampa, esto lo escribió David y Pablo escribe que el pueblo de Judá de su época se había 
hecho insensible, ya no estaba oyendo con sus oídos. 

Rom 11:8  tal como está escrito: DIOS LES DIO UN ESPIRITU DE ESTUPOR, OJOS CON 
QUE NO VEN Y OIDOS CON QUE NO OYEN, HASTA EL DIA DE HOY.  

Rom 11:9  Y David dice: SU BANQUETE (los convites son banquetes festivos, banquetes 
religiosos, que tiene que ver con las festividades que dios les dio al pueblo de Israel y el 
pueblo ha preservado hasta nuestra época, David profetizó que esos convites o esos 
banquetes festivos pueden ser una trampa, puede ser una red, pueden ser un tropezadero, 
puede causar que no vean lo que dios quiere que vea, ¿qué es lo que sucede? puede ser que 
esas festividades esos convites que tenía el propósito de manifestar el plan divino de 
redención para Israel y para toda la humanidad se llenaron de tantas añadiduras que estas 
festividades llega el momento que se convierten en un tropiezo, esto es lo que está 
ocurriendo con muchos que se están acercando a las raíces hebreas, les dan tanto énfasis a 
las tradiciones, les dan tanto énfasis a las formas de estos banquetes y con vites) 
TRADICIONES SE CONVIERTA EN LAZO Y EN TRAMPA, Y EN PIEDRA DE TROPIEZO Y 
EN RETRIBUCION PARA ELLOS.  

Rom 11:10  OSCUREZCANSE SUS OJOS PARA QUE NO PUEDAN VER, Y DOBLA SUS 
ESPALDAS PARA SIEMPRE. 

Y continúa con el juicio a la casa de Israel. 

 

Amó 2:6  Así dice el Señor: Por tres transgresiones de Israel, y por cuatro, no 
revocaré su castigo, porque venden al justo por dinero y al necesitado por un 
par de sandalias.  



Amó 2:7  Los que pisotean en el polvo de la tierra la cabeza de los desvalidos, 
también tuercen el camino de los humildes. Un hombre y su padre se llegan a 
la misma joven profanando mi santo nombre; 

Amó 2:8  sobre ropas empeñadas se tienden junto a cualquier altar, y el vino 
de los que han sido multados beben en la casa de su Dios. 

Aquí vemos los pecados de la casa de Israel de las 10 tribus del norte también llamadas 
Efraín que ahora están dispersas entre las naciones, es decir, estos pecados, los mismos que 
fueron juzgados en esta época a las 10 tribus de Israel son los mismos pecados que 
prevalecen entre las tribus que ahora están dispersas, que perdieron su identidad, que se 
convirtieron en la plenitud de los gentiles ¿qué es lo que predomina entre las naciones, cuál 
es el dios de este mundo? El dinero, la codicia, la avaricia, el materialismo, ese es el pecado 
que predomina en nuestra sociedad actual. 

El abuso de los más pobres, el abuso con menos recursos al grado, que dice aquí, se vendía 
un justo por un par de sandalias, esto suena muy drástico pero no estamos muy lejos de eso 
aún en nuestra generación. 

Esto es lo que ocurría en Israel en esta época de Amos el abuso a los pobres, y los otros dos 
pecados inmoralidad, y perversión sexual aún entre familias estaba compartiendo a las 
esposas, esto es algo que predomina en estos tiempos de creciente adulterio de las familias. 
Por último la idolatría: era abundante en las tribus de Israel en aquel tiempo si hay un 
pecado que abunda en Israel regadas entre las naciones es idolatría, toda clase de idolatría. 

En el capítulo tres continúa este juicio de Israel y la pregunta que hace el señor en el capítulo 
tres ¿andará dos juntos si no estuvieron de acuerdo? En muchas ocasiones se cita y se utiliza 
para hablar del matrimonio, se cita en el contexto de hacer negocios entre personas que no 
tienen la misma fe. 

Amó 3:3  ¿Andan dos hombres juntos si no se han puesto de acuerdo?  

Éste versículo está mal traducido, esta sería una mejor traducción, en hebreo dice; ¿andará 
dos juntos si no se conocen? Esto es una traducción más exacta el versículo tres el capítulo 
tres de Amos. ¿Cómo puede tener alguien cercanía con Dios sino le conoce? Óseas capítulo 
cuatro versículo 6 dice, mi pueblo es destruido por falta de conocimiento ¿cómo podemos 
conocer a Dios? ¿De qué manera podemos conocer a Dios? 

Ose 4:6  Mi pueblo es destruido por falta de conocimiento. Por cuanto tú has 
rechazado el conocimiento, yo también te rechazaré para que no seas mi 
sacerdote; como has olvidado la ley de tu Dios, yo también me olvidaré de tus 
hijos. 

Nos damos cuenta cómo podemos conocer a Dios; a Dios solamente le podemos conocer a 
través de sus mandamientos, a través de sus instrucciones, a través de su ley, dice que aquí, 
óseas también le está diciendo a las tribus de Israel que se han olvidado de la ley de su Dios, 
y por eso es que no le conocía, decían conocerle pero en realidad no le conocieron. Cuando 
tú te has olvidado de mi ley dice el señor yo también me olvidaré de ti. 

Primera de Juan capítulo tres verso cuatro a cinco dice, 1Jn 3:4  Todo el que practica el 
pecado, practica también la infracción de la ley, pues el pecado es infracción de la ley.  

Obviamente el apóstol Juan está hablando de la ley de Moisés 

1Jn 3:5  Y vosotros sabéis que él se manifestó a fin de quitar los pecados, y en el no hay 
pecado. 

Yeshúa jamás transgredió la ley de Moisés 

1Jn 3:6  Todo el que permanece en El, no peca; (no transgrede la ley de Moisés) todo el que 
peca, (todo el que peca voluntariamente de la ley de Moisés) Ni le ha visto ni le ha conocido. 



La pregunta que realiza Amos en el capítulo tres ¿andará dos juntos si no se conocen? 
¿Puedes decir que tienes comunión con Yesuha, puedes decir que andas junto a Yesuha? 

Si no guardas la ley de Moisés entonces no estas andando con Yeshúa de acuerdo a lo que 
hemos leído anteriormente primera de Juan el que transgrede la ley de Moisés ni le ha visto 
ni le ha conocido. 

Mateo capítulo siete versículo 21 al 23 dice, Mat 7:21  No todo el que me dice: "Señor, 
Señor", entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está 
en los cielos. 22  Muchos me dirán en aquel día: "Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu 
nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos 
milagros?" 23  Y entonces les declararé: "Jamás os conocí; APARTAOS DE MI, LOS QUE 
PRACTICAIS LA INIQUIDAD." 

Aquí la palabra maldad de acuerdo a la concordancia strong el número 458 es la palabra 
“anomias” que significa literalmente y así el texto nos dice, que es trasgresión de la ley y 
obviamente el apóstol Juan estaba hablando de la ley de Moisés. 

Todo aquel que transgrede la ley de Moisés y no solo la transgrede sino la enseñan a otros 
que hay que transgredirla, hay que profanar el Shabat, que cambiar el sábado por el 
domingo, de acuerdo a este pasaje Yeshúa les dirá nunca les conocí apártese de mí 
hacedores de maldad. Ese sería el juicio al pueblo de Israel. 

En el capítulo cuatro viene un mandamiento divino hacia el arrepentimiento; Dios envió 
diferentes juicios de Israel y al no arrepentirse, ya no funcionan estos diferentes juicios dice, 
con todo no volvisteis a mí, con todos los juicios que les mandé, las plagas, las miserias, 
el hambre, todos esos juicios y no os volvisteis a mí. 

En el capítulo cinco hay un llamado divino, es una frase muy conocida, una de las frases que 
más tenemos que recordar departe de Dios 

Amó 5:4  Porque así dice el Señor a la casa de Israel: Buscadme, y viviréis. 

A pesar de que te has apartado, a pesar de que nos hemos apartado en algún momento Dios 
no se da por vencido, a partir de este capítulo va a darnos una serie de exhortaciones va a 
hablar acerca de juicios que tienen como propósito que nosotros le busquemos. 

Dice así el señor a la casa de Israel buscarme y viviréis, que ha sobrevenido todo esto causa 
de tu pecado, pero no importa estoy listo para hacer a un lado todos tus pecados solo tienes 
que buscarme y vivirás. 

Amó 5:14  Buscad lo bueno y no lo malo, para que viváis; y así sea con vosotros 
el Señor, Dios de los ejércitos, tal como habéis dicho.  

Amó 5:15  Aborreced el mal, amad el bien, (se dan cuenta que el lenguaje tan simple 
no es muy sofisticado, no tienes que estar muy lejos, tienes que hacer lo que el señor te dice 
odien el mal y hagan el bien ¿cómo podemos saber lo que está bien y lo que está mal? ¿Cuál 
es el estándar o el parámetro para saber que está mal y que está bien? La Torá la ley que Dios 
le dio a Moisés esa es la clave para saber lo que tenemos que hacer y lo que no tenemos hacer, 
ese es nuestro estándar para saber lo que es bueno y lo que no es. Dios para todos aquellos 
que no han conocido la Torá infinita y su misericordia escribió su ley en nuestros corazones, 
también Dios nos ha dejado testimonio de nuestras conciencias, nuestras conciencias 
también nos anuncia cuando está algo bien y algo mal) Y estableced la justicia en la 
puerta. Tal vez el Señor, Dios de los ejércitos, sea misericordioso con el 
remanente de José. 

¿Quién es el remanente de José? Son todos aquellos que están entre las naciones que han 
sido añadidos a la fe de Abraham, Isaac y Jacob, a las 10 tribus de Israel. ¿Cuál es el 
mandamiento a las tribus de Israel en el exilio, aquellos que se han convertido en gentiles? 
Buscadme y viviréis. 



Por último en los capítulos del seis al ocho se mencionan juicios a la nación por diferentes 
aspectos, y anuncien estos juicios a la nación de Israel,  

En el capítulo 6 dice en el verso 11 porque he aquí el señor ordenará que la 
casa grande sea reducida a escombros y que la casa pequeña sea hecha 
pedazos. 

La casa grande es una referencia a Israel y dice que será difícil de reconstruir, cuando una 
casa está hecha escombros es muy difícil de reconstruirla: es más fácil construir en un 
terreno vacío, totalmente es más fácil construir una casa, pero, si tienes un terreno lleno de 
escombros es muy complicado, primero tienes que quitar todos los escombros, primero 
tienes que quitar todo lo que no sirve y luego comenzar a edificar; por eso es muy complicado 
restaurar las tribus de Israel, como restaurar a los gentiles ¿por qué? Porque traen todo un 
equipaje mental, un equipaje doctrinal, que es muy difícil sacárselo de la cabeza. Cuando tú 
tratas de hablar con alguien que desciende de las tribus de Israel y tratas de hablarle acerca 
de la fe de Abraham, de Isaac y Jacob, que traen tanta doctrina negativa, y teología de 
demonios, levadura, sobre todo los líderes los maestros de la biblia, es verdaderamente muy 
complicado restaurarles la herencia y la identidad hebrea; hay muchos escombros en su 
mente, en su cabeza, dejado por Roma y todas las naciones adonde han sido esparcidos, es 
muy complicado sacar todo de su cabeza; y ese es el juicio a la casa grande que dice que será 
reducida a escombros de la casa pequeña; una referencia a Judá será dividida en pedazos. 
Lo único que va a pasar con el judaísmo, es lo que está ocurriendo hoy en día, que va a estar 
desfragmentada que cada uno va a la suya, los judíos son diferentes cada uno en el lugar 
donde residen, y ese es el juicio que vendría sobre Judá. 

Capítulo siete otro juicio para Israel, sería que iba a ser llevado cautivo lejos de su tierra. 

Amó 7:17  Por tanto, así dice el Señor: "Tu mujer se prostituirá en la ciudad, 
tus hijos y tus hijas caerán a espada, tu tierra será repartida a cordel, y tú 
morirás en una tierra inmunda. Y ciertamente Israel saldrá de su tierra en 
cautiverio." 

Y por último el capítulo ocho, otro juicio que iba a venir a la casa de Israel de debido a que 
desechó en un principio la palabra de Dios, lo vimos en el profeta óseas que la casa de Israel 
desechó el conocimiento, desechó la ley, padeció por causa desconocimiento a la ley de Dios; 
el juicio que iba a venir con la diáspora fueron esparcidos por todas las naciones y Dios 
enviará hambre no de pan. 

Amó 8:11  He aquí, vienen días--declara el Señor DIOS-- (aquí habla de los últimos 
días) en que enviaré hambre sobre la tierra, no hambre de pan, ni sed de agua, 
sino de oír las palabras del Señor.  

Amó 8:12  Y vagarán de mar a mar, y del norte hasta el oriente; andarán de 
aquí para allá en busca de la palabra del Señor, pero no la encontrarán.  

Aquí nos anuncia lo que les va a ocurrir a las 10 tribus del norte de Israel que fueron 
esparcidas por todas las naciones, y dice buscarán, andarán en congregación en 
congregación, de iglesia en iglesia en busca de la palabra del señor ¿Cuál es la palabra del 
señor, para la perspectiva de Amos, el escribió este texto, qué palabra se estaba refiriendo? 
La ley de Moisés; ¿qué le iba a pasar a Efraín? Que andarían de lugar en lugar, buscando la 
ley del señor y no la iban hallar, eso es lo que si meditamos un poco nos damos cuenta que 
nosotros hemos hecho exactamente lo que dice aquí, hemos ido buscando y buscando, y nos 
ha costado mucho encontrar el camino recto de la Torá, no ha sido fácil para todos aquellos 
que hemos salido del cristianismo poder encontrar la verdad, y volver a vivir como nuestro 
señor Yesuha el mesías vivió con sus discípulos aquí en la tierra, nos ha costado mucho 
entender el mensaje y si no fuera por la gracia de nuestro señor Yesuha que nos dio una pizca 
de su espíritu de santidad nunca hubiéramos encontrado el camino. Bendito sea el señor por 
siempre por su misericordia y su gracia que ha tenido con cada uno de nosotros estamos 
escuchando este mensaje, un mensaje lleno de esperanza, lleno de alegría y gozo de poder 



celebrar las fiestas del señor, cumplir sus mandamientos cada uno de ellos dentro de nuestra 
capacidad que tenemos en este momento que el señor nos ampliará así como vayamos 
nosotros santificándonos este templo que es del espíritu de santidad para la gloria y la honra 
de nuestro señor Yesuha el mesías nuestro Salvador, redentor, él es la luz perfecta, él es la 
verdad y la vida, una vez que hemos bebido de este manantial que es la Torá la ley dada a 
Moisés ya no tenemos más sed pues él nos satisface de toda nuestras ansiedades y 
necesidades. Maravilloso es encontrar el camino que nos lleva al padre, nuestro señor 
Yesuha. 

Esto es la tragedia que ocurrirá en los últimos días a Israel y al mundo de su apostasía a 
causa de haberse apartado de la palabra de Dios. ¿Cuál será la solución? Va a cerrar el 
capítulo nueve, que es el capítulo final que nos va a hablar de la siembra y la cosecha de 
Israel y con esto va a cerrar la profecía de Amos. 

Amó 9:9  Porque he aquí, yo daré un mandato, y zarandearé a la casa de Israel 
entre todas las naciones, como se zarandea el grano en la criba, sin que caiga 
ni un grano en tierra.  

Amó 9:10  A espada morirán todos los pecadores de mi pueblo, los que dicen: 
"No nos alcanzará ni se nos acercará la desgracia." 

Aquí dice que Dios iba a zarandear a dispersar a las tribus de Israel sobre todas las naciones, 
iban a ser sembradas en todas las naciones: sin embargo en el contexto de su dispersión en 
todas las naciones. 

Amó 9:11  En aquel día levantaré el tabernáculo caído de David, repararé sus 
brechas, levantaré sus ruinas, y lo reedificaré como en tiempo pasado, 

Todos los escombros de las tribus serán levantadas y los reedificaré 

Amó 9:12  para que tomen posesión del remanente de Edom (Edom es una 
referencia a Roma) y de todas las naciones donde se invoca mi nombre --declara 
el Señor, que hace esto. 

Aquí viene una promesa de que en los últimos tiempos va a reedificar el tabernáculo caído 
de David y tomar posesión del remanente de Edom y de todas las naciones que se invoca su 
nombre. 

Amó 9:13  He aquí, vienen días--declara el Señor-- cuando el arador alcanzará 
al segador, y el que pisa la uva al que siembra la semilla; cuando destilarán 
vino dulce los montes, y todas las colinas se derretirán. 

Aquí lo que está diciendo es que, que todavía no se va a terminar de recoger la cosecha 
cuando va a tener que sembrar, tiene que ver con abundancia, tendrá un tiempo de 
abundancia para todas estas tierras. 

Amó 9:14  Restauraré el bienestar de mi pueblo Israel, y ellos reedificarán las 
ciudades asoladas y habitarán en ellas; también plantarán viñas y beberán 
su vino, y cultivarán huertos y comerán sus frutos.  

Amó 9:15  Los plantaré en su tierra, y no serán arrancados jamás de la tierra 
que les he dado --dice el Señor tu Dios. 

¿Por qué en el concilio de Jerusalén se utilizó este texto como fundamento para no impedir 
que se acercaron al señor, los creyentes en Yeshúa como el mesías de Israel, que fue lo que 
ellos entendieron acerca de los gentiles? Ellos entendieron, que esos gentiles que se estaban 
acercando era el remanente de las 10 tribus de Israel, lo mismo tenemos que entender el día 
de hoy nosotros, si los apóstoles en su época entendieron que los gentiles que se estaban 
acercando a la fe de Yesuha, la fe hebrea eran descendientes de las 10 tribus, ¿no les parece 
lógico sensato que nosotros creamos lo mismo, que los gentiles que se están acercándose a 
la fe de Abraham, Isaac y Jacob a través de Yesuha, son el cumplimiento de la profecía de 
Amos, que son las tribus que se asimilaron en las naciones y que están volviendo a su 



herencia, no deberíamos creer eso, no deberíamos tener una respuesta para la profecía de 
Amos, como lo tuvieron los apóstoles? ¿A esta misma ley Quisieras ser parte de la 
restauración del tabernáculo caído de David, de las 12 tribus de Israel que han de volver a 
casa con el arca del pacto, que representa la presencia divina, quisieras tú recrear la escena 
que vimos de David que se gozaba, se regocijaba, acaso no quisieras tener el corazón de 
David conforme al corazón de Dios, que se gozaba de la presencia divina dada en el pacto, 
en el pacto de la Torá, quisieras tú tener ésa actitud expresada en el salmo 119 en el cual 
exalta continuamente la ley y la instrucción divina, quisieras ser tu parte de esa salvación? 
Esta restauración sólo va a venir por medio de la Toráh, solamente la Torá es capaz de 
limpiarnos, solamente la Torá es capaz de restaurarnos para nuestro Dios; si es la ley divina 
la que causó el hecho de desechar la ley divina, es lo que causó que fuéramos desechados, es 
lo que causó que perdiéramos nuestra herencia, nuestra identidad, si eso fue lo que lo causó 
¿Cuál será la manera, obvia lo que nos ayude a restaurarnos? Obviamente es volver a esta 
misma ley, abrazar el pacto ¿queremos ser parte de esos pescadores que tienen que ir a 
pescar a los que están entre las naciones?  

En éxodo 31 se habla acerca de un hombre llamado “Bezaleel” él fue el que fabricó el primer 
tabernáculo Bezaleel significa- imagen de Dios-él fue el arquitecto, él fue el constructor del 
primer tabernáculo ¿quién será el arquitecto, el carpintero, el constructor, que es imagen de 
Dios que ha de ser el constructor del segundo tabernáculo caído de David, quien está 
construyendo en este momento que no está hecho de piedras sino un tabernáculo hecho de 
piedras vivas, de personas, que lo que está construyendo? Yeshúa. Él es el arquitecto y 
constructor de este tabernáculo por eso fue carpintero por eso ahora podemos entender cada 
detalle de la vida de Yeshúa. Tenía que ver con su misión de restaurar el tabernáculo caído 
de David. No sólo el sino a todos los que él envía, han de ser parte de la restauración, él está 
enviando pescadores para traer de vuelta a todos los peces que representan a la multitud de 
las tribus de Israel en las naciones, y las deberá de traer a ser parte de este tabernáculo. 

En Juan capítulo 21 que habla de la pesca milagrosa, esa pesca que echo la red a la derecha 
y se pescaron 153 peces, lo interesante de este número 153 es justamente el valor numérico 
de la palabra Bezaleel; si sumamos las palabras hebreas la “Bet 2” “la tsadik 90” “dos Lamec 
30” “Alef 1” y sumamos el valor numérico de éstas letras nos va a dar 153 ¿qué nos querrá 
decir el espíritu de santidad, en el capítulo 21 de Juan con la pesca milagrosa? Lo que nos 
está diciendo es que así como Bezaleel edificó el tabernáculo de David así Yesuha que es echó 
a la imagen de Dios sería el arquitecto de traer del exilio a todas las tribus de Israel que están 
en el mar de las naciones, el mar de Galilea representaba a las naciones, el mar de Galilea es 
un símbolo de países de naciones. 

Tenemos a Yeshúa como representante de la imagen de Dios que ha de reconstruir el 
tabernáculo caído de David y que está trayendo ésta gran pesca milagrosa que ha de 
reconstruir el tabernáculo. 

¿Que representa el lado derecho dentro de la simbología bíblica? El lado derecho significa, 
la compasión, representa misericordia, es el aspecto tierno de parte de Dios y Yeshúa que 
ordenó lanzar la red del lado derecho; tú no vas a ganar a la descendencia de Israel por medio 
de ordenanzas, y de leyes. En hechos 15 vemos este principio que lo hicieron con compasión, 
lo hicieron con calma, lo hicieron con paciencia, lo hicieron poco a poco, por eso 
establecieron esas leyes para que nosotros también aprendamos a hacer lo mismo que ellos 
hicieron: ellos sabían que al final los gentiles irían acudiendo a la sinagoga y poco a poco 
conocerían las demás leyes. 

¿Qué tenemos que hacer, que versículo tenemos que memorizar? El versículo es el capítulo 
cinco de Amos el verso cuatro. Así dice el señor a la casa de Israel “buscadme y viviréis” 

Aquí estamos viendo un panorama de la profecía de Amos de lo que trata el libro y a partir 
de ahora vamos a estudiar este libro, verso por verso para aprender cómo tenemos que 
acercarnos a Dios cuando somos probados, y cómo tenemos que reaccionar en el momento 
que se derrumba nuestra vida, vamos a aprender cómo acercarnos a Dios para amarle para 



servirle, y para honrar. Tenemos que arrepentirnos de nuestros errores, pecados, de nuestra 
dejadez de estudiar la palabra de Dios “la Toráh” 

Espero y deseo que este libro haga mella en tu vida y te llene de satisfacción y alegría para 
seguir al señor todos los días que el señor te da debajo del sol. Amén. 

 


